



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/34061

17/05/2018

89478

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que actualmente se está tramitando un Protocolo de Colaboración entre el Ministerio de Fomento (Dirección General de Carreteras) y el Ayuntamiento de Vélez-Málaga, para la realización de las obras de "Modificación del Semienlace de Caleta de Vélez. Autovía del Mediterráneo A-7, p.k. 237+700. T.M. de Vélez-Málaga. Provincia de Málaga."

Una vez que el Protocolo sea suscrito por ambas Administraciones, se deberá proceder a la supervisión y aprobación del proyecto, así como a la puesta a disposición de los terrenos por parte del Ayuntamiento de Vélez-Málaga, como paso previo a la licitación de las obras por parte del Ministerio de Fomento.

Madrid, 18 de octubre de 2018